

„Was für ein Gott! Sein Handeln ist vollkommen,
und was er sagt, ist wahr.
Er beschützt alle, die zu ihm flüchten.
Gott allein ist der Herr über alles!“
Papi's Jahreslos 2021



Dein innigster Wunsch war immer, wieder mit Deiner geliebten Frau
zusammenzusein. Nun darfst Du sie wieder in Deine Arme nehmen.

WIR DANKEN HERZLICH

für die vielen Zeichen der Anteilnahme, der Wertschätzung und der tiefen Verbundenheit beim
Heimgang unseres geliebten

Hans Röthlisberger-Meier (9. Juli 1939 – 6. Mai 2021)

Wir mussten Abschied nehmen von einem wunderbaren Menschen, einem liebenden Vater,
Grossvater, Urgrossvater, Bruder, Onkel und Freund.

Keiner sitzt auf der Terrasse, keiner macht Kerzen mit dem verbrauchten Kerzenwachs, keiner
brätelt Marroni, keiner ist da, keiner freut sich an den Frühlingsblumen, die jedes Jahr wieder
spriessen, an den Vögeln, der Abendstimmung und vor allem ist keiner mehr da, der das
Abendglöggli, insbesondere Sonntagsglöggli hört.

Du würdest jetzt sagen, manchmal braucht man nur jemanden, der einen umarmt und sagt:

„Ich weiss zwar gerade nicht wie, aber wir schaffen das!“

„Mir finge scho e Lösig!“

„Geh immer dem Lichtlein nach!“

„Ich freue mich und will mich freuen.“

„Das Schönste aber hier auf Erden ist lieben und geliebt zu werden.“

Wir bleiben zurück, leer und vermissen Dich sehr!

Ganz herzlich danken wir Allen, die während der schweren Erkrankung unseres lieben Hans
so treu für ihn gebetet, ihn besucht und ihm geschrieben haben. All die lieben Briefe, Trost
spendenden Karten, wundervollen Blumen und all die kleinen Aufmerksamkeiten und Telefonate,
haben ihn sehr gestärkt und immer gefreut. Wir sind tief berührt über so viel Mitgefühl und echte
Anteilnahme.

Ebenso gilt unser herzlicher Dank der Hausärztin Dr. Ruth Burkhard, der jederzeit hilfsbereiten
Spitex Home Help, insbesondere Marina Dardel, der engagierten Unterstützung von Angela
Hirsig, der Reinigungskraft Valentyna Herzog, der Pédicure Lisa Bosshard und in den letzten Tagen
unserer lieben Nachbarin Laura und Home Instead, die sehr rasch zur Verfügung standen und ihn
liebevoll betreuten.

Ein grosses Dankeschön geht ganz besonders an Prediger Erich Kurz, der in freundschaftlicher,
liebevoller Weise die Abdankung gehalten hat und Hans mehrmals vor dem Sterben besucht,
gestärkt, aufgebaut, mit ihm gebetet und gesungen hat. Ebenfalls danken wir dem Organist Ueli
Steiger, der die Abdankung bereichert hat.



Beeindruckt und getröstet waren wir von der Fülle der wunderschönen
Blumengeschenke, den vielen Bargaben und Einzahlungen für
die CBM, den liebevollen Grüssen und Trostworten in Karten, Briefen,
SMS und persönlichen Begegnungen. Aus all diesen Zeichen spüren
wir für unseren Hans eine grosse Achtung und Ehrerbietung heraus.

Du wirst immer in unseren Herzen bleiben.

Die Trauerfamilien